

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 10/III Tebing Tinggi
 Kelas / Semester : III /Genap
 Tema 7 : Perkembangan Teknologi
 Sub Tema 4 : Perkembangan Teknologi Transportasi
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, PJOK, PPKn
 Pembelajaran ke : 2
 Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. setelah mendiagnosis, siswa dapat mendeteksi ide pokok dari teks perkembangan teknologi transportasi di lingkungan sekitar dengan benar.(C4)
2. Setelah mencermati gambar siswa dapat menganalisis perkembangan alat transportasi dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan sekitar dengan benar.(C4)
3. Setelah mengidentifikasi keberagaman pada teks, siswa dapat membuat daftar perkembangan alat transportasi dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan sekitar dengan tepat. (C6)

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa • Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik • Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. 	3 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa memerinci alat transportasi yang diketahuinya. (Mandiri) • Siswa mengamati dan mengidentifikasi gambar alat transportasi dulu dan sekarang sertamenuliskan fungsi dari alat transportasi tersebut (Critical Thinking and Problem Formulation-C4). • Siswa memasang gambar alat transportasi dulu dan sekarang pada buku. • Setelah menganalisis, siswa menyebutkan keberagaman alat transportasi berdasarkan perkembangan teknologi.(Communication) • Siswa berpendapat apa saja yang mereka rasakan mengenai perkembangan alat transportasi.(Hots) • Siswa diminta untuk mencari dan menuliskan sebanyak mungkin macam-macam alat transportasi sesuai dengan perkembangan teknologi. 	5 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Sebelum pembelajaran ditutup guru meminta siswa melakukan refleksi kesimpulan kegiatan hari ini <ul style="list-style-type: none"> • Apa yang telah kamu pelajari hari ini ? • Apa yang paling kalian sukai dari pembelajaran hari ini ? • Apa yang belum kalian pahami pada pembelajaran kali ini ? • Pelajaran diakhiri dengan salam dan do'a penutup yang dipimpin oleh salah satu siswa (Religius) 	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tespengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

T Tinggi, 06 November 2021
Guru Kelas 3

HARUN RASYID.S.Pd
NIP.196910011996031002

HARUN RASYID.S.Pd
NIP.196910011996031002